

En Magallanes

MOP asegura mayor visibilidad y seguridad en carreteras

La dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) está llevando adelante un importante plan de conservación de rutas en la Región de Magallanes, enfocado en reforzar la seguridad vial mediante la demarcación de pavimentos. Estas labores se enmarcan en el contrato de Conservación Global Mixto y utilizan pintura acrílica junto a microesferas de vidrio, insumos que garantizan altos niveles de reflectancia y mejor visibilidad para los conductores.

El Seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, destacó que “estos insumos permiten alcanzar los niveles de reflectancia exigidos por las Especificaciones Técnicas y nos permiten dotar de mayor seguridad vial a los usuarios, optimizando las condiciones de transitabilidad para quienes utilizan la red vial de nuestra región”.

Rutas intervenidas

Ruta 9 Norte: entre diciembre de 2025 y enero de 2026 se trabajó en el tramo

comprendido entre el kilómetro 5 y el límite provincial, aproximadamente en el km 161,4.

Ruta 9 Sur: se realizaron demarcaciones entre los km 9,1 y 52,3.

Ruta Y-580 (camino al Club Andino): en enero de 2026 se cubrió el tramo desde el km 0 hasta el km 5,320.

El director (s) de Vialidad, Sebastián Schadenberg, explicó que los trabajos incluyeron la aplicación de línea eje continua, línea eje segmentada/mixta y líneas laterales de borde continuo, todas fundamentales para mejorar la seguridad y orientación de los usuarios en condiciones de baja visibilidad.



CEDIDA